

Jorge Rodríguez: Todo el golpe de Estado transcurrió en redes sociales

Por: Últimas noticias. 11/08/2024

Rodríguez alertó que la vida de la humanidad está amenazada por la conjunción entre el fascismo y los mecanismos de dominación a través de las redes sociales

Jorge Rodríguez, presidente de la Asamblea Nacional (AN), afirmó este lunes que todo el golpe de estado contra el Gobierno del presidente Nicolás Maduro transcurrió en redes sociales.

Durante el primer episodio de la tercera temporada del programa Con Maduro +, el también [experto electoral](#) señaló que mientras el golpe de Estado del 2002 fue orquestado “por los medios de comunicación tradicionales, por televisión, las alocuciones ya grabadas de los militares felones, en esta oportunidad, todo el golpe de Estado transcurrió en las redes sociales”, en referencia a las acciones adelantadas por la ultraderecha en torno a las elecciones presidenciales del 28 de julio.

Al respecto, aseveró que “es primera vez que se da en todas sus fases, un ciber golpe de Estado. Desde la preparación para el odio de estos criminales, desde la conformación de los comanditos de la violencia, hasta la sustitución de la realidad electoral por una ópera bufa, una mentira, una tontería”, expresó.

[#DeInterés](#)? “Si el golpe de Estado del 2002” fue orquestado “por los medios de comunicación tradicionales, por televisión, las alocuciones ya grabadas de los militares felones, en esta oportunidad, todo el golpe de Estado transcurrió en las redes sociales”, cotejó el experto... pic.twitter.com/F1V17boO63

— Prensa Presidencial (@PresidencialVen) [August 6, 2024](#)

En medio de su análisis de la actual situación política, el [parlamentario](#) destacó que

uno de los elementos del fascismo es la violencia social.

Del mismo modo, mencionó que el segundo factor es la identificación de un enemigo a quien responsabilizar de todo lo que pase en una sociedad y ejemplificó con el discurso de Donald Trump, quien “permanentemente culpa de todo lo que pasa en EEUU a la migración”.

Redes sociales: peligro para la humanidad

Se refirió, además, al [peligro que enfrenta la sociedad](#) con las redes sociales y explicó que una de ellas es el algoritmo que trabaja para que solamente le muestre a la persona lo que le conviene que la persona lea y de esa manera, no tener argumentos diferentes.

“Eso es característica del fascismo, no existe la argumentación del otro, porque debe ser destruido”, aseguró. Asimismo, mencionó que el otro elemento “es la dificultad para sacarte de esa nube en la que te meten”, expresó Rodríguez.

Finalmente alertó que la vida entera de la humanidad está amenazada por la terrible conjunción entre el fascismo y los mecanismos de dominación a través de las redes sociales mediante lo cual pueden incluso generar guerras y sustituir la realidad por la realidad virtual que quieren imponer.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Últimas noticias. Jorge Rodríguez durante su intervención en Con Maduro +. Foto: Prensa Presidencial

Fecha de creación

2024/08/11